



Des enfants chantent pour d'autres enfants dans le monde



Nos concerts transforment des vies

Ta Pen franchit le cap des 200 diplômés !

Félicitations aux élèves de la 7^{ème} promotion de l'école rurale de Ta Pen au Cambodge. Ils ont tous réussi leur brevet (diplôme de fin de cycle d'orientation) et ont reçu un vélo pour poursuivre leur formation hors de Ta Pen.

Aujourd'hui, toutes promotions confondues, 210 élèves ont leur brevet en poche

et, chiffre extraordinaire, 80% d'entre eux font des études jusqu'à l'obtention du baccalauréat ou d'un diplôme professionnel. C'est le fruit de beaucoup de générosité de notre part à tous, de l'incroyable esprit d'équipe de Ta Pen, et de la motivation des élèves et des alumni qui s'acharnent à réussir ensemble ce pari. ■

A voir sur YouTube : des travaux pour un meilleur apprentissage !



Face aux fortes chaleurs au Cambodge, dans le bâtiment où les températures en classe peuvent grimper jusqu'à 45° C, nous avons lancé depuis 4 mois d'importants travaux pour améliorer les conditions d'apprentissage de nos 360 élèves du primaire. Nous avons posé un faux plafond pour mieux protéger les élèves de la chaleur. On en a aussi profité pour tout repeindre après 15 ans ! Les travaux sont terminés. Les professeurs et les élèves sont ravis. C'est grâce à notre partenaire qui s'engage dans cette importante initiative en faveur de l'éducation !

Visionnez notre vidéo en scannant le QR code avec votre téléphone! ■



Ta Pen : des nouveaux livres scolaires en anglais !

A un mois de notre départ en mission au Cambodge, nous sommes ravis de partager avec vous une magnifique nouvelle : l'Institut International de Lancy, IIL, nous offre une sélection intéressante de livres scolaires en anglais pour enrichir plus rapidement l'apprentissage de cette langue.

Un immense merci pour ce geste qui aura un impact durable ! ■



Madagascar : Sensibilisation communautaire

L'instabilité communautaire est un des fléaux du Sud de Madagascar, lié à l'insécurité alimentaire et au manque d'eau. A Andohasatra et ses environs, dans le district de Betioky, là où le Don du Choeur a construit une école en 2016, il y a plus de 1'500 personnes qui cohabitent dans des maisons en terre souvent dépourvues d'hygiène et d'accès à l'eau.

Depuis deux ans, grâce aux recettes de notre dernier concert, notre partenaire sur place, SOS Villages d'Enfants, effectue régulièrement des visites des familles et organise des séances de sensibilisation sur la parentalité positive, la protection de l'enfance ainsi que le droit des femmes. 245 personnes y ont déjà participé. 15 autres personnes ont été formées ce semestre pour devenir des relais communautaires qui veillent



sur la stabilité d'Andohasatra. Les premiers signes d'amélioration sont déjà palpables dans le domaine de la protection des enfants...

Espérons que ces effets seront durables ! ■

Mexique: bientôt des locaux individuels de répétition

Les travaux d'agrandissement de l'école de musique Santa Cecilia touchent à leur fin. Encore quelques finitions de peinture, portes et fenêtres à poser et les jeunes élèves pourront bientôt pratiquer leur instrument dans toutes ces salles individuelles.

Ce sera encore un grand pas en avant ! ■



Marchés de Noël 2024 : objectifs atteints grâce à vous !

Un magnifique mois de décembre à préparer ensemble les fêtes de fin d'année à l'Institut Florimont, au Marché de Noël de Cologne et de Carouge. Tous les produits fabriqués ou récoltés au Cambodge, à Madagascar et au Mexique ont été vendus et les recettes se transforment peu à peu en fournitures scolaires, bourses ou vélos pour aller à l'école.

Bravo et merci à tous les amis du Don du Choeur, à notre partenaire La Banda de Musica et à l'entreprise Bontoux ! ■

Concerts Musique et Vie, une solidarité hors norme

39 concerts inoubliables organisés cet été en Vieille-Ville de Genève par l'association Musique et Vie, et la générosité du public genevois vont permettre de soutenir en 2025 l'école de musique Santa Cecilia au Mexique en finançant les salaires des professeurs et les bourses universitaires de six étudiants en musique à Mexico. Merci du fond du cœur à tous ceux qui ont participé à cette belle aventure. Ensemble, nous faisons vivre la musique et révélons les talents de demain.



Faites la différence...

Pour tous ces enfants, vos dons sont essentiels et fiscalement déductibles !
Association suisse Don du Choeur
Reconnue d'utilité publique depuis 2008.

Virement bancaire:

IBAN: CH10 0024 0240 6036 14M1 P
BIC: UBSWCHZH80A

Association Don du Choeur
Rue Munier-Romilly 2
1206 Genève

TWINT:

Scannez ce code depuis votre application TWINT
Confirmez le montant et le don

